

2019年8月5日

## HSBC、グループ・チーフ・エグゼクティブ退任と 暫定グループ・チーフ・エグゼクティブ任命についてのお知らせ

HSBC ホールディングス plc は、取締役会との相互の合意に基づいてジョン・フリントがグループ・チーフ・エグゼクティブと取締役を本日退任したことを発表しました。ジョン・フリントは本日以降、日常業務は遂行しませんが、業務の移行を支援するために、引き続き協力可能な状態にあります。

HSBC グループ会長のマーク・タッカーは次のように述べています。

「取締役会を代表して、ジョン・フリント前グループ・チーフ・エグゼクティブが、当行での長期にわたる勤務期間に示してきた、彼自身の献身、そして多大な貢献に感謝したいと思います。とりわけ本日発表した中間決算が好調であったことはグループ・チーフ・エグゼクティブとしての彼の功績を反映したものです」

「HSBC は戦略目標達成に向けて地歩を固めています。当グループが事業を展開している環境は世界的にますます複雑かつ厳しくなってきたため、グループが直面している課題を解決して、今後期待される大きな事業機会を捉えるためには変化が必要であると取締役会は考えています」

ジョン・フリントは以下のように述べています。

「インターナショナル・オフィサーのトレーニーからスタートして、グループ・チーフ・エグゼクティブとして勤務してきた私の職業人生のすべてを HSBC で過ごせたことは、非常に名誉なことでした。グループ内の素晴らしい同僚の皆さんに対しては、私のキャリアを通して支援していただいたことに感謝するとともに、皆さんと成し遂げてきたことを誇りに思っています」

「本日発表した中間決算が好調だったことから、私と銀行の双方にとってこれが変化するのに最適の時期であるという点で私は取締役会と意見が一致しました。約 30 年間勤務した HSBC を去るのは残念ですが、新たな個人的な目標を追求するためにこのような決断をしました。そして、同僚の皆さんが可能な最善の方法で、株主をはじめとする HSBC の利害関係者のために引き続き任務を果たしていくものと確信しています」

[次頁へ続く](#)

取締役会は新たなグループ・チーフ・エグゼクティブの選任プロセスを開始しました。取締役会は社内および社外の候補者の中から新たなグループ・チーフ・エグゼクティブを選考することになります。

選考期間中および後継者が指名され、エグゼクティブ・ディレクターとして取締役会の一員となるまでの期間、取締役会は規制当局の認可を前提にノエル・クインに暫定 CEO に就任するよう要請しました。クインは 2015 年以来グローバル・コマーシャル・バンキング部門のチーフ・エグゼクティブを務めています。クインは HSBC における 32 年間にわたる経歴で、事業を成功に導き、強固な顧客関係を築くという実績を上げ、この事業に関する世界的な深い専門知識を有しています。

本件に関するより詳細な情報は、[英語のプレスリリース](#)をご参考下さい。

**注記:**

**HSBC グループ**

HSBC グループの持株会社である HSBC ホールディングス plc は英国・ロンドンに本部を置いています。HSBC グループは、ヨーロッパ、アジア・太平洋、南北アメリカ、中東、北アフリカにまたがる 65 の国と地域でお客様にサービスを提供し、2 兆 7,510 億米ドル（2019 年 6 月末現在）の総資産を持つ、世界有数の金融グループです。